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2025年度 東深沢町会 総会 議事録 

書記（小佐古） 

日時 ： 2025年 5月 25日(日)  

場所 ： 芝信用金庫 ２階 １４時から１５時４５まで 

 

出席者： 町会 27名 欠席 5名（当日出席 1名含む）    

来賓 4名 （議員 1名含む） 

 

 

1 開会 司会者 防災防火部長 中島 幸子より 

 

総会員数 317世帯のうち、出席 33名 委任状 226通で、３分の２以上を 

超えているので総会は成立します。 

（出席通知は 33名であったが、実際には 27名の出席であった。 

会の成立に変わりはない。） 

 

2 町会長挨拶 金子 茂より 

この４月１日から会長を拝命した金子です。 

私は、わずか４年前に町会の役員を始めたばかりで町会の経験も浅いため、皆様

にご迷惑をおかけしないよう活動をしていきたいと思います。 

 私は、６年前に会社をリタイヤするまで、仕事一辺倒でしたが、リタイヤ後に

民生員と町会役員へのお声がけをいただいた際に、子供のころから住んできた

我が街に恩返しをしていないことに気づき、お引き受けすることにしました。 

 そして今年度から会長として、皆様の力添えをいただきながら、微力ですが 

町会運営を進めていきたいと思いますのでどうぞよろしくお願いします。 

 

来賓挨拶 

① 深沢まちづくりセンター 所長 加納 秀和 さま 

１年前のこちらの総会時に、ホームページを立ち上げることを聞きまし

た。深沢地区では今までホームページを持っている会は、ありませんでし

た。現在は、桜新町新和会・交和会は同じくホームページを立ち上げられ、

深友会も現在、ホームページ立ち上げを考えているそうです。 

深沢まちづくりセンターとしては、今年度も、出来る限り行事に、参加

したいとおもっています。東深沢町会の益々の発展と町会員皆様のご繁栄

を祈念いたしまして、挨拶に代えさせて頂きます 
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② 東深沢商店街振興組合 専務理事 中村 利博 さま 

 

専務理事の中村です。 

先月の桜祭りには、ご協力を頂き、大盛況のうちに無事に終えることができ

ました。皆様の支援の賜物と感謝申し上げます。ありがとうございました。 

現在商店街会長は、7代目になります。 

（中略～商店街の歴史についてお話を頂く） 

これからも商店街は町会の皆様と共に、街づくりに貢献していきたいと 

思っております。皆様には、ご指導ご鞭撻をお願いしたいと存じます。 

 

③ 東美会 副会長 品田 芙美子 さま 

会長の代理として参りました。 

東深沢町会が益々発展しますように、お祈りいたします 

 

 

３ 議長選出  副会長 山本 紀子  

 

４ 議事 （プロジェクターでの映像と共に進行） 

(1) 2024 年度活動報告 前町会長 齊藤 八郎（現相談役）より 

 2ページから 3 ページを紹介 

  2021年から会長に就任し、4年の任期を満了、87歳になったこともあり、 

退任させて頂きました。会則に基づき、会長選任委員会（常任理事で構成）

を立ち上げ、4月の理事会で、金子氏が選任されました。 

 （～中略 活動報告を報告） 

 

(2) 2024 年度決算報告 財務部長 大谷 英男より、4 ページ説明 

収入（￥1,927,285）マイナス支出(\1,964,833)＝▲￥37,548 

 

●収入の補足 

予算には計上していないが、世田谷区の助成金￥244,902が入った。 

行事収入の補足  

内訳は、夏祭り寄付金・甘酒販売・新年懇親会  
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●支出の補足 

行事費の使い方 

夏祭り・新年懇親会・桜祭り 

夏祭りで特に金額が増額したのは、備品の購入の為 

（内訳 提灯購入・鳴子・ビブス・ビニールプール） 

夏祭りに関しては、助成金や、寄付金を充当しているが、およそ 20 万

が町会から支出されている。 

（～中略 各科目の詳細部分を紹介） 

   

(3) 2024 年度会計監査報告 監査役 佐々木 照夫より  

4/18に岩崎監査役と２名で監査し、適正であったことを報告します。 

 

３つの議題(1)(2)(3)に関しての質疑応答 → 質問無し→ 

拍手をもって承認 

 

★ 組織 役員の紹介 自己紹介  

しおりの修正 西堀副会長 → 「解任」から「退任」に修正 

 

(4) 2025 年度活動計画案 金子会長より（5 ページから 6ページ）を説明 

めざしたい街の姿は（金子会長の想い） 

感謝「ありがとう」であふれる街 → 笑顔のたえない街 →  

安心して心地よくすごすことが出来る街にしたい。 

 

人への感謝（家族等・近隣の方など）→小学校入学お祝い・20才お祝い 

             敬老お祝い・1人暮らしの高齢者の方への粗品進呈 

モノへの感謝 → 古布回収  

地域への感謝 → 地域の清掃（深沢公園・呑川） 

笑顔の絶えない街 → 夏祭りなどイベントを開催 

安心して心地よく過ごすことができる街 →  

避難所の立ち上げ・スタンドパイプ訓練・交通安全運動など 

具体的な活動については、しおりや、ホームページを参照してください 

なお、C型ポンプは返納し、かわりにスタンドパイプを増設しました。 

町会の活性化のため、多少の支出は増えることがあるかも知れませんが、

世田谷区の助成金を利用しながら、今年度も進めていきます。 
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(5) 2025 年度予算案  大谷財務部長より （７ページ） 

収入（￥1,859,000）マイナス支出(\2,105,000)＝▲￥246,000 

補足 

●収入の部 

会費 4月末現在 317名 

（前年より 13人減少・新規入会 4名 退会 12名 転出 5名） 

会員を増やしていきたい 

行事収入内訳 夏祭り寄付金 ￥240,000 新年懇親会 ￥155,000  

桜祭り甘酒 ￥18,600 助成金 絆以外は前年と同様 

絆補助金の申請 ￥200,000（夏祭りを対象としている） 

●支出の部 

理事活動費 ： 2年に１度計上している 

行事費用： 夏祭り・新年会・桜祭り  

（桜祭り ￥20,000 夏祭り￥370,000 新年会￥270,000） 

今年度は備品費を計上した 

（テントや椅子を購入予定、プロジェクターやキーボックス代が 

含まれている） 

文化福祉費： 日赤・社協・赤い羽根募金 → 町会費から一括￥50,000 

防災防火費： 具体的な購入対象物については、これから検討 

 

２つの議題（4）(5)に関しての質疑応答 →質問無し → 

拍手をもって承認 

★ しおりの、（案）の消去を依頼 

★ 6月 28日本所の防災館見学があるので、是非参加してほしい 

 

５ 議長解任 → その後司会が進行 

 

６ その他：防犯カメラについて説明（金子会長より） 

補足：防犯カメラの映像を確認するためには、プライバシーの観点から町会・

カメラの業者・警察の立ち合いの元でしか行えない。 

設置場所については、当町会エリアの境界部分を検討している。出口

で抑えるというコンセプトで、7台ぐらいの設置を考えている。 

撮影対象は、道路のみで、個人の住宅は映さない。また公園や緑道は、

補助申請の対象外である。 
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申請の条件である月１回のパトロールの負担については、清掃の行き帰

りでパトロールを行っているということで問題ないと世田谷区から承

認を得ているので、新たな負担はない。設置するとなると、令和 9年度

の予定。設置場所の付近の住居については、ポストインをして意向を確

認する。 

 

＜今回の防犯カメラ設置についてのアンケート結果＞ 

総数 258件 賛成：188名 反対：3名 どちらでもよい：41名  

無回答：26名 

約 73パーセントの方が賛成ということなので、 

進めていく方向で考えたい。 

 

質問・意見がないか伺った → なし →  

進めていく方向で良いか伺った→拍手をもって承認されました 

★ ただし反対の 3名については、その理由をお聞ききし、 

なるべく反映して進めたい。 

 

●区議会議員 いたい ひとし様より挨拶  

4月から始まっている 4万円の補助（住まいの防犯対策サポート事業）を 

ご活用ください。 

先着 1万 5千名です。物価高で大変な昨今ですが、様々な制度で 

応援しております。今後ともよろしくお願いします 

 

６ 閉会 （閉会 15：45） 

 

司会より挨拶 （お土産の案内：防災防火部から、防災用缶入りパンを 

お土産の一つにしていることを紹介） 

 


